

Crece 30% producción automotriz (Reforma 14/05/12)

Crece 30% producción automotriz (Reforma 14/05/12) De enero a abril se produjeron 920 mil 032 vehículos, señaló la AMIA Por Sara Cantera Cd. de México (14 mayo 2012).- En abril, la producción de vehículos en México se incrementó 30 por ciento con la fabricación de 206 mil 389 unidades, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) De enero a abril, se produjeron 920 mil 032 vehículos, un incremento de 15.2 por ciento respecto al mismo cuatrimestre del año anterior y al mismo tiempo, el nivel de producción más alto para un cuatrimestre. Eduardo Solís, presidente de AMIA, explicó que la exportación de vehículos fue la que impulsó la producción automotriz en el País. AMIA destacó que en abril aún no se refleja el impacto de la implementación de cuotas para exportar vehículos a Brasil. "En Latinoamérica, Brasil sigue siendo nuestro principal destino de exportación. De enero a abril se exportaron 66 mil 7 unidades; seguido de Argentina con 19 mil 834 unidades", destacó Solís. AMIA detalló que las armadoras están agotando los certificados de cupos previos a la renegociación del Acuerdo de Complementación Económica (ACE 55) para seguir exportando a Brasil, sin ser afectados por las cuotas de exportación establecidas luego de la renegociación del acuerdo. En total, México exportó 168 mil 907 unidades en abril, 19.5 por ciento más que en abril de 2011. En el acumulado del año, las exportaciones de vehículos sumaron 758 mil 488 unidades, 15.8 por ciento más respecto al mismo periodo del año anterior. A Estados Unidos se exportó 61.2 por ciento de la producción automotriz; a Latinoamérica se envió 16.3 por ciento de la producción; y a Canadá, 7.9 por ciento de la producción. En cuanto a ventas, en abril se comercializaron 69 mil 890 unidades, un incremento de 7.1 por ciento en comparación con abril de 2011. Guillermo Rosales, director de Relaciones Institucionales de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), dijo que el mercado interno sigue manteniendo una tendencia de recuperación gradual, impulsado por un incremento del financiamiento automotriz.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo